



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FÉDÉRATION CGT DE LA SANTÉ ET DE L'ACTION SOCIALE

TOUTES ET TOUS UNI-E-S POUR LE RETRAIT DE LA LOI TRAVAIL, NOUS FERONS RECULER LE GOUVERNEMENT

Pour la septième fois consécutive, les jeunes, les salarié-e-s, les agent-e-s de la Fonction Publique, les retraité-e-s et les privé-e-s d'emploi étaient dans la rue en ce mardi 17 mai 2016 pour dire non à la Loi travail.

Le passage en force du gouvernement par l'utilisation de l'article 49-3 de la Constitution reçoit en réponse une forte mobilisation des organisations syndicales et des forces progressistes. Maintenons la pression et amplifions le mouvement pour la prochaine journée d'action de jeudi 19 mai.

Par la mobilisation et la grève nous pouvons gagner.

La Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale appelle les agent-e-s et les salarié-e-s à amplifier le mouvement et à s'inscrire dans des initiatives fortes pour faire entendre les revendications des agent-e-s et salarié-e-s du secteur sanitaire et médico-social. La CGT réaffirme son opposition à la Loi santé ainsi qu'au décret GHT et demande leur retrait, une augmentation plus significative du point d'indice, des augmentations de salaires pour les salarié-e-s du secteur privé, une convention collective unique et étendue de haut niveau, des moyens humains et matériels pour une prise en charge sur tout le territoire, quelles que soient les ressources, et un grand service public de santé et action sociale.

Nous appelons la population, les salarié-e-s et les agent-e-s à s'associer aux initiatives interprofessionnelles.

Nous serons nombreuses et nombreux dans la rue, le jeudi 19 mai 2016.

Montreuil, le 18 mai 2016

Case 538
263, rue de Paris
93515 Montreuil Cedex

35

Tél : 01.55.82.87.49
Fax : 01.55.82.87.74
E-Mail :
sg@sante.cgt.fr